

## **Vorstellung und Statement Richard Büchi, Leiter Finanzen & HR Rotoflex AG Grenchen**

Rotoflex ist ein führender Anbieter von lösemittelhaltigen Tief- und Flexodruckfarben, Farbkonzentraten und Lacken für die Verpackungsindustrie von Lebensmitteln im High Quality Segment. Seit der Gründung im Jahr 1975 ist Rotoflex ein unabhängiges Unternehmen mit Hauptsitz in Grenchen (Schweiz). Der Exportanteil unserer Produkte beträgt über 80%.

Unsere über 40-jährige Erfahrung und unser umfassendes technisches Wissen befähigen uns dazu, Ihnen ein erstklassiges Portfolio anzubieten. Individuelle Lösungen entstehen in enger Zusammenarbeit mit unseren Geschäftspartnern.

Zeitgleich mit der Einführung gemeinsamer Unternehmenswerte lancierten wir 2013 ein strukturiertes Betriebliches Gesundheitsmanagement (BGM). Unter dem Motto „Unsere Zukunft beginnt heute“ fanden Ergonomie-Workshops unter Leitung einer Physiotherapeutin statt. Seither werden im Gesundheitszirkel Massnahmen zur Gesundheitsförderung besprochen und im Unternehmen umgesetzt. Wir sehen unser BGM als Investition in gesunde und motivierte Mitarbeitende. Nur mit ihnen können wir als exportorientierte KMU im hartumkämpften Markt für Druckfarben und Lacke erfolgreich bleiben. Entsprechend sind wir froh und stolz über die bereits erreichten, gemeinsamen Erfolge. Mit unserer Mitgliedschaft bei „santé&entreprise“ wollen wir diesen Schwung beibehalten und hoffen auf zahlreichen Ideen und Anregungen aus dem Netzwerk.